

アペイドニュース

2024年11月 発行



2024年11月2日 3日 1泊2日でアペイド社内旅行に行ってきました。旅行先は北陸復興支援もかねて秋の金沢、福井へ。

初日は東京駅から金沢まで新幹線で！ところが金沢は大雨。お昼を食べてから雨のひがし茶屋街へ。雨のためか人もまばらでゆっくりと散策できました。その後、雨で予定が遅れて 兼六園コースと21世紀美術館コースに分かれて散策。21世紀美術館はとても混んでいました。初日は大雨でしたが有意義な時間を過ごせました。その後 本日の宿泊地、山代温泉 瑠璃光までバス移動。温泉とおいしい料理を堪能しました。



2日目は機能と打って変わっての晴天。バスガイドさんも「北陸でこんなに晴れる日は珍しい」というほどの素晴らしい天気。午前中は福井県の大本山永平寺へ参拝。朝早い時間なのに大勢の人が居て人気の高さを感じました。ゆっくりとした時間の中、境内を散策して心が洗われたような気持ちになりました。永平寺を後にして昼食会場のホテルハーベストスキージャム勝山へ。ここは冬はスキー場で夏は温泉施設のあるリゾートホテルです。ここに泊まると恐竜博物館まで送迎してくれるので渋滞を回避できます。

昼食後は恐竜博物館へ。恐竜のみでこれだけの展示は「すごい」の一言です。大勢の人が訪れる理由がわかります。表の恐竜はモザイクタイル張りでした。自家用車で行く駐車場へ入るまで大渋滞です。現在は入場制限しているそうですがそれでも渋滞がすごい！博物館の後、福井駅でお土産の買い物をして新幹線で東京まで。とても充実した旅行でした。

金沢 21世紀美術館



雨のひがし茶屋街



有名なプール



雨の兼六園



モザイクタイルザウルス



恐竜博物館